

Hausordnung Mittagstisch

Nach dem Schulunterricht melden sich die Kinder bei der Mittagstischbetreuerin an.

Das Mittagessen wird gemeinsam eingenommen. Die Kinder bleiben am Tisch sitzen, bis alle fertig gegessen haben.

Nach dem Essen und nach Erledigung der Ämtli dürfen Hausaufgaben erledigt werden oder es darf gespielt werden.

Die Kinder dürfen den Betreuungsraum mit Erlaubnis der Betreuerin verlassen, sich aber nur auf dem Pausenplatz aufhalten.

Die Kinder informieren die Betreuung, wenn sie die Mittagstischräume verlassen möchten.

Spiele, die Personen gefährden oder Sachen beschädigen, sind nicht erlaubt. Gameboys sind nicht erwünscht. Handys dürfen nur für wichtige Telefonate benutzt werden.

Die Kinder werden angehalten, sich beim Spielen im Mittagstischraum rücksichtsvoll zu verhalten.

Die Kinder begegnen den Betreuungspersonen und den andern Benützern respektvoll.

Vor dem Verlassen des Mittagstisches verabschieden sich die Kinder von der Betreuerin (Entlassen aus der Verantwortung der Betreuerin).

Wenn sich ein Kind wiederholt und trotz Ermahnung und Rücksprache mit den Eltern den Regeln sowie den Anweisungen der Betreuungsperson widersetzt, darf es den Mittagstisch nicht mehr besuchen.

Im übrigen behält die Hausordnung des Schulhaus Fürstengarten auch für den Mittagstisch ihre uneingeschränkte Gültigkeit.